

Eine hochwertige und farbkräftige Farbe zum Abdecken und übersprühen alter oder falscher Kennzeichnungen auf Pappe oder Holz. Als Treibgas wird ein umweltfreundliches Propan/Butan-Gemisch verwendet.

Eigenschaften:

Diese Signierfarbe ist sehr ergiebig, flexibel, wasserfest, schnell trocknend und besonders lichtecht. Die enthaltenen Farbpigmente lassen sich auch nach längerer Standzeit innerhalb kürzester Zeit ohne Probleme leicht aufschütteln.



Pappe · cardboard

Anwendung:

Signo-EX P ist besonders zum Abdecken alter oder falscher Kennzeichnung auf Kartonagen, Papiersäcke und Holzkisten geeignet. Der Farbton entspricht dem von handelsüblicher Pappe. Kann schon nach kürzester Trockenzeit mit neuer Farbe übersprüht werden.

Trockenzeit:

~ 15 sec (Metall) *Signo-EX P*

Feststoffanteil:

► 25 %

Verarbeitung:

Wir empfehlen die Sprühdosen ungefähr in einem Abstand von ca. 20 cm zur Oberfläche zu halten und kreuzweise mehrmals über die abzudeckende Fläche zu führen, um Laufnasen zu vermeiden.

Reiniger für Arbeitsgeräte:

Verdüner 475

Erhältliche Standardgrößen:

Spraydose 400 ml



Signo-EX P



A high quality, colourful ink for covering over and over-spraying old or incorrect inscriptions on card board or wood. Only environmentally-friendly propane/butane mixes are used as propellant.

Properties:

This marking ink goes a long way, is flexible, waterproof, quick-drying, and extremely lightfast. The colour pigments are easily dispersed by shaking, even after longer storage periods.

Application:

Signo-EX P is especially suitable for covering old or incorrect inscriptions on cardboard boxes, paper bags and wooden crates. The colour of this ink is that of standard cardboard. Able to be over-sprayed with new ink within a very short period.

Trockenzeit:

~ 15 sec (metal) *Signo-EX P*

Solid content:

► 25 %

Method:

We recommend using the spray can approximately 20 cm from the surface, spraying crossways over the surface several times to avoid drips.

Cleaner for tools:

Thinner 475

Available standard sizes:

Spraycan 400 ml